

# はたちのつどい

1月8日(日)南越前文化会館で、成年年齢引き下げ後初の20歳の節目を祝う「南越前町はたちのつどい」が行われました。会場では、真新しいスーツや鮮やかな振袖に身を包んだはたちの方々が、友人や恩師との再会を喜び合いました。式典では、岩倉町長が「夢を実現させるためには、失敗を恐れず、また努力を惜しまないことが大切です。この先、人生の岐路に立った時、自分の可能性を信じ、色々なことに積極的に挑戦してください。」と激励しました。はたちを代表して村田さんは、「家族や地域の方々には祝福されてこの日を迎えられたことは、私たちの財産です。今まで支えてくださった方への感謝を表現すべく、日々精進して参ります。」と誓いを述べました。

アトラクションではマジシャンの亜空壺SHINさんによるマジックショーが行われ、さまざまな演目に驚きの拍手が沸き起こっていました。会場の様子は、インターネットでライブ配信されました。



南条



今庄



河野

はたちを迎えられた皆さんです(敬称略)



マジシャン 亜空壺SHIN さん



はたちのつどい受付

## はたちのつどい当日、大役を担った4名にインタビュー！

①町の好きなところは？ ②将来の夢は？ ③はたちのつどいを、どんな式にしたいですか？

①自然の豊かさです。小さい頃、川遊びや虫取り等、外でたくさん遊んだ思い出があります。  
②研究者となり、環境問題の解決に貢献したいです。  
③久しぶりに集まるので、皆が楽しみ、思い出に残る式になればと思います。



記念品受領  
笛吹 渉 さん

①人が優しく自然が豊かなところ。  
②公務員になって、これまでお世話になった方々に恩返ししたいと思います。  
③皆が久しぶりに友人に会う日なので、記念に残る式にできたらと思います。



司会  
田島 千鈴 さん



誓いの言葉  
村田 颯志 さん

①緑の多さ、人が温かいところ。  
②現在医学を学んでいて、地域に貢献できる医者になりたいです。  
③昨年は災害があり大変な年でしたが、式を通してこれまでお世話になった方々に晴れ姿を見せて、恩返しが出来たらと思います。



司会  
田中 梨音 さん

①自然が多いところ、人が少ないので皆の仲が良いところ。  
②困っている人を助けたり、人の役に立てる大人になりたいです。  
③皆の記憶に残るような華やかな式になればと思います。

※はたちの方々のお名前は、承諾の上、掲載しています。なお、町ホームページで閲覧できる広報紙には掲載しません。※写真撮影に際し、マスクを外していただきました。



鮮やかに彩る

人生の節目を



はたちのつどい実行委員の皆さん



はたちのつどいの開催に向け、各地区を代表して12名が協力し話し合いながら、しおりの制作やアトラクションの計画等の準備を行い、20歳の記念を祝う盛大な式を成功に導きました。



令和6年南越前町はたちのつどいについて  
令和4年6月に実施しましたアンケート結果を踏まえ  
まして、令和6年1月の実施とさせていただきます。

